

# われらの中学ここにあり

学校教育目標 「 思いやりのある生徒 自ら学ぶ生徒 心身を鍛える生徒 」

「大原中3年生は、皆とても立派ですね」 ～ 修学旅行無事終わりました ～

5月31日(木)、3年生75名全員が、無事に2泊3日の修学旅行から帰りました。2日目・3日目の京都ではあいにくの雨天でしたが、生徒たちは新緑の寺社仏閣の風情ある光景を楽しみ、互いの友情を深め、有意義な旅をしてきました。

2人又は3人1部屋でのシティホテルでの宿泊もよい経験になったようです。ホテルの方からは、「食事も残さずに食べ、よくあいさつもしてくれて、とてもよい生徒さんですね。」とお褒めの言葉がありました。

また、2日目に座禅体験をした建仁寺霊禅院では、「今までで一番態度がよい中学生です。おちつきがあり、しっかりと話を聞いてくれました。」とお坊さんからお褒めの言葉がありました。そのためかどうかはわかりませんが、前の学校が40分程度で終了したのですが、大原中の生徒は1時間15分という熱の入った講話でした。ほぼ全員がすぐに立ちあがることができませんでしたでしたが、それもよい思い出となりました。

大きく体調を崩す生徒もおらず、75名全員が無事に参加できたことが何よりもすばらしいことでした。

「2年生 夏季林間学校 さらに成長しました」～ 雨の中の林間でした ～

6月6日(水)～7日(木)1泊2日の日程で、2年生が秩父の大滝げんきプラザに行きました。あいにくの雨降りでしたが、1日目に三峰神社への登山、野外炊事、キャンプファイヤー、トーチトワリング。2日目には林業体験、カレー作りコンテストなど計画どおりに実施できました。冬季林間学校から4ヶ月、さらに成長した姿を見せてくれました。

## 1年生もがんばっています

中学生になって2ヶ月半が過ぎました。教科ごとに先生が変わる授業、本格的な英語学習、部活動と大忙しだったと思います。それでも欠席はほとんどなく、明るく元気にたくましく育っています。まだまだ幼さが残る1年生です。地域の皆さまにも引き続き見守りをお願いいたします。

## 部活動の大会が始まります

今週6月21日(木)～23日(土)にかけては学校総合体育大会熊谷市予選の中心日となります。応援よろしく願いいたします。

## 通信陸上 ○○さん 県大会出場です

熊谷市の予選で2年生○○さんが、共通女子走り幅跳びで優勝し、県大会出場となりました。記録は4M33です。先日の全校朝会で表彰されました。

その他でも共通男子 走り幅跳びで2位 3年生の○○さん、2年生100M女子で2位 2年生○○さん、共通女子200Mで2位 2年生○○さんが表彰されました。惜しくも賞は逃しましたが、多くの生徒が活躍し健闘しました。  
(個人情報保護のため、地域版での生徒名の紹介は控えさせていただきます)

## 生徒総会 さすが大原中です

5月は生徒総会も開かれました。異動してきた先生方からは、「こんなに立派な総会は初めてみた。」「きちんとした総会が生徒の手により行われ驚きました。」とのことでした。

大原中学校は以前からこうした生徒総会が開かれていました。これもよき伝統の継承が行われているためです。

## 6月のこれからの予定

- 21日（木）22日（金）23（土）学校総合体育大会熊谷市予選の中心日です  
27日（水）学校総合体育大会市予選（陸上）  
27日（水）～29日（金）フリー参観です \*生徒用名札の着用をお願いします  
30日（土）PTAの資源回収が予定されています 合唱部石原小学校訪問

## 7月の予定

- 3日（火）全校朝会  
4日（水）3年生第1回実力テスト  
5日（木）ハートフル学級 生徒活動日  
6日（金）3年生進路説明会（保護者）  
7日（土）学校総合体育大会 代表決定戦 PTA非行防止会議  
9日（月）専門委員会  
10日（火）学年朝会 小中合同交流会 部活動休止  
11日（水）部活動休止  
12日（木）くまなびスクール 生徒活動日  
18日（水）交通安全教室  
19日（木）前期前半授業終了 お弁当持参 全校・学年集会 部活動休止  
20日（金）夏休みに入ります 地元でうちわ祭りが始まります  
(細部については変更の場合もありますので、ご了承ください)

### 校内の工事について

予定されている校舎トイレの改修工事は、6月18日の時点では、まだ業者と詳細な計画が行われておりません。わかりしだい、お知らせします。地域の皆さまにもご心配・ご迷惑をおかけします。

### 6月8日(金)救急車を呼びました ～ 幸い生徒は順調に回復 ～

夕方4時45分ごろに野球部の生徒が打球で負傷するけがが発生しました。学校では応急処置のあと、大事をとり救急車を要請しました。生徒は専門医の診断を受け、入院することなく自宅に帰宅できました。その後も通常どおり登校できており、検診でも順調に回復しているとの報告を受けました。関係者や周辺住民の皆さまには、たいへんご心配をおかけしました。